

Aufruf!!!

Liebe Eisstocksportfreunde
und Freunde der Eishalle Regen,

Wie ich in der letzten E-Mail bereits erwähnt habe wird
uns am Dienstag, den 08. Dezember 2009 das

Bayerische Fernsehen



besuchen!

Das Bayerische Fernsehen bittet, bei der Liveübertragung so viele Besucher wie möglich in die Eishalle einzuladen. Transparente und Plakate sind erwünscht! Es werden zusätzlich alle Sportarten auf dem Eis aufgeführt. Wir wollen schließlich zeigen, was uns die Eishalle Regen bedeutet! Bitte gebt diese Information an alle weiter!

Zur Live-Übertragung haben uns bereits fest zugesagt:

- Regens 1. Bürgermeisterin Frau Ilse Oswald
- 1. Landrat Heinz Wölfel

Es werden 2 unabhängige Liveschaltungen ausgestrahlt! Die Halle wird vom BR zusätzlich über Lautsprecher beschallt, so dass die Interviews verfolgt werden können.

Die erste Liveschaltung beginnt um ca. **17.40** und die zweite Liveschaltung um **18.10** Uhr! Jeweils für eine Dauer von ca. 6 Minuten

Wir bitten euch aber schon um 17.00 Uhr in der Halle zu sein, um zur Liveschaltung bereit zu sein!

Mit freundlichen Grüßen

Martin Vanek und Josef Lehrer